

Am Wochenende 14. und 15. September fanden Club-Cup und Vereinsmeisterschaft der drei Wallhauser Clubs statt, 2024 ausgerichtet vom YCW.

Aber schon am Freitagabend startete das Wochenende mit einem zwanglosen Grillen und Berichterstattung von der Kieler Woche. Es wurden Bilder der Veranstaltung und insbesondere von der Kutterregatta gezeigt und Stefan Schroer berichtete von dem tollen Event. Das war sehr interessant und wir haben tolle Eindrücke gewonnen. Leider war das Wetter sehr kalt und verregnet.

Am Samstag war dann Club-Cup und der MYCÜ könnte zwei Gruppen ins Rennen schicken.



Das Wetter war kalt und bewölkt, aber trocken. Start war bei Leichtwind, aber der Wind frischte während der Wettfahrt immer weiter auf. Wir waren nicht nur der Club mit den meisten gemeldeten Booten, sondern konnten auch den davontragen: Gewinnerteam war (Armin Nops, August Hamm, Samy Ostertag), das zweite MYCÜ-Team belegte den zweiten Platz (Robert Gröninger, Jürgen Wussow, Michael Simon). Starke Seemannschaft hat die Crew der Robin gezeigt, sie hatte Benny als Mitsegler dabei und ihn über das Großfall an Bord und von Bord genommen.



Abends wurde im Ufer 39 mit rund 60 Personen gefeiert und gespeist. Der YCW ehrte sie Sieger.



Spannendes pokern um den Wind

Am Sonntag wurden die Vereinsmeisterschaften ausgetragen mit sechs Yachten des MYCÜ am Start bei Sonne, Flaute und starken Winddrehern. Eine Situation, die die gesamte Regatta beschreibt: Bei Ostwind kam August mit Spi runter, eine Jolle segelte in 20 Meter Entfernung bei Westwind, im Hintergrund war Flaute vor Überlingen. Es wurde gut fair und sportlich gesegelt. August Hamm und seine Mannschaft haben sich verdient auf der Leni zum Vereinsmeister gesegelt.



Anschließend wurden die Sieger unterm gelben Zelt geehrt.

Herzliche Grüße,

Segelwart Phillip Pfriem